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L’Horme, le 24 octobre 2002

COMMUNIQUE DE PRESSE

GAINS DE PARTS DE MARCHE DANS UN MARCHE EN RECUL 

RESULTATS SEMESTRIELS EN BAISSE SENSIBLE

REVISIONS DES OBJECTIFS 2002

Le Conseil d’Administration de Pinguely-Haulotte, réuni le 22 octobre 2002, a arrêté les comptes consolidés du premier semestre 2002 du groupe. La marge d’exploitation (6,4%) ainsi que la rentabilité nette (4,3%) s’inscrivent en baisse sensible sous l’effet d’une forte baisse de l’activité (-33%), dans un contexte de maintien d’efforts importants en matière de R&D et de développement commercial.

	Compte de résultat consolidé en millions d'euros

	 
	30.06.02
	30.06.01
	Variation 

	 
	M€
	M€
	02/01

	Chiffre d'affaires
	97,4
	100,00%
	146,1
	100,00%
	-  33 %

	  Dont export 
	72,8
	74,74%
	108,4
	74,20%
	-  33 %

	Résultat d'exploitation
	6,3
	6,43%
	29,2
	20,00%
	-  78 %

	Résultat net part de groupe
	4,2
	4,31%
	14,1
	9,62%
	-  70 %

	Bénéfice par action
	0,12 €
	0,42 €
	-  71 %


Le chiffre d’affaires consolidé  du Groupe à fin septembre 2002 s’est établi à 140,7 millions d’euros, en baisse de 30% par rapport à la même période de l’année dernière, la part des exportations représentant environ 75% de ses ventes, ce qui confirme la position de la Société comme leader européen et numéro 3 mondial sur son marché.
Dans un climat marqué par la morosité économique et les tensions internationales, les marchés européen (-30 à 35%) et américain (-10 à 15%) vont poursuivre leur repli cette année et la société n’anticipe aucune reprise du marché avant le début de l’année 2004.

Au cours du premier semestre, la Société a :

· poursuivi ses gains de part de marché (35% en Europe, 15% dans le monde),

· réduit son BFR de 15 M€ et augmenté sa trésorerie disponible du même montant,

· poursuivi le développement de son offre commerciale avec le lancement de nombreux produits nouveaux et l’adaptation de son outil industriel,

· obtenu d’un syndicat bancaire une ligne de financement de ses clients de 100 M€

Dans ce contexte, la société attend pour cette année un chiffre d’affaires compris entre 240 et 260 M€ et un résultat net compris entre 15 et 20 M€.

Confiante dans le développement durable d'un marché loin d'avoir atteint sa maturité (+10 à 20% par an), la société poursuivra son effort d’adaptation à son environnement court terme en préservant sa capacité à profiter pleinement du rebond inévitable du marché.

Contact : 
Alexandre SAUBOT
Pinguely-Haulotte,
Tél : 04 77 29 24 43
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L’Horme, 24 October 2002

PRESS RELEASE

MARKET SHARES GAIN IN DECLINING MARKET 

HALF-YEAR RESULTS SHOWING SIGNIFICANT DECREASE

REVISION OF THE 2002 ANNUAL FORECAST

The Board meeting of Pinguely-Haulotte, held on October 22, 2002, has approved the consolidated accounts of the group for the first half-year 2002.

The operating margin (6,4%) and net profitability (4,3%) are decreasing due to an important drop in the activity (-33%), while maintaining important efforts in terms of R&D and commercial development.

	Consolidated income statement in millions of euros

	 
	30.06.02
	30.06.01
	Change 

	 
	M€
	M€
	02/01

	Sales
	97,4
	100,00%
	146,1
	100,00%
	-  33 %

	  including export 
	72,8
	74,74%
	108,4
	74,20%
	-  33 %

	EBIT
	6,3
	6,43%
	29,2
	20,00%
	-  78 %

	Net income
	4,2
	4,31%
	14,1
	9,62%
	-  70 %

	EPS
	0,12 €
	0,42 €
	-  71 %


Pinguely-Haulotte's consolidated sales reached €140,7 millions at the end of September 2002, reporting a year-on-year drop of 30%, with exports representing 75% of sales, thus confirming the company's ranking as the European market leader and world's number 3.
Against a backdrop of economic sluggishness and international tensions, European (-30 to 35%) and American (-10 to 15%) markets will continue declining this year, and the company does not anticipate any market recovery before early 2004.

During this first-half year, the company has :

· Continued gaining market shares  (35% in Europe, 15% worldwide),

· Reduced its working capital by €15M and increased its net cash position by the same amount,

· Pursued its commercial development by launching several new products and strengthening its industrial facilities,

· Put in place a €100M credit line for clients financing purposes through a pool of banks.

In this context, the company forecast revised sales between €240M and €260M, and a net income between €15M and €20M.

Pinguely-Haulotte is confident in the growth prospect of a market which is far from being mature.

The company will continue to face the short term constraint while preserving its ability to promptly and fully benefit from the expected market recovery.

Contact : 
Alexandre SAUBOT
Pinguely-Haulotte,
Tél : 04 77 29 24 43









